

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Oramos por Marisol Quispe, Samuel Arias, Mónica Velasco, Adriano de Oliveira. Adriana, Paula Regina. Paquita Martínez. Rosa Almeida será operada el próximo lunes 7 de agosto. Nuestro hermano Pedro Navarro, en tratamiento.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Seguimos orando por las iglesias de nuestra Comunidad Bautista de Madrid y los pastores al frente de cada congregación. En esta semana oramos por la Misión Bautista en Toledo y su pastor-responsable Diego Hernández.

- Oramos por nuestros hermanos sin empleo, pedimos al Señor que abra oportunidades de trabajo para dar estabilidad a las familias con problemas económicos.

- Seguimos orando por el pequeño Pablo Marques Paciencia, querido de muchos de nosotros. Esta recién operado y todo ha ido bien aunque está en observación y pronto podrá ir a su casa.

- No nos olvidamos de orar por la iglesia perseguida en todo el mundo y por el ministerio Puertas Abiertas. www.puertasabiertas.org

- Oramos por la situación en Ucrania. Pedimos al Señor el cese de toda guerra y violencia humana.

ACTIVIDADES SEMANALES EN AGOSTO

Domingo 12:00 Reunión de Estudio Bíblico y adoración

Para cualquier asunto urgente o atención pastoral en este periodo de verano puedes escribir a pastor@iebgetafe.es indicando tu nombre y teléfono.

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Caixabank: **ES88 2100 3830 2213 0045 4001** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. En Agosto no habrá despacho pastoral.

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 30 de Julio 2023

Avda. Francisco Fernández Ordoñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

Al escribir estas líneas, ya hemos podido descansar unos días de nuestro 19º campamento de verano dirigido hacia los niños y adolescentes que acaba de concluir, este año realizado y sostenido por nuestra propia iglesia al haberse desvinculado del mismo, por motivos a nuestro parecer equivocados, quienes hasta ahora lo venían auspicando: la Unión de Mujeres Misioneras bautistas de la Región Centro junto con la Comunidad Bautista de Madrid.

Quiero apuntar aquí, a modo de reflexión personal, como de agradecimiento a Dios, todo lo que Él me ha enseñado en esta nueva oportunidad (en todas he aprendido).

1º. Que el ministerio entre los niños y adolescentes es una labor bendecida por Dios porque lo ha demostrado a lo largo de los últimos años, bendecida para el niño y adolescente y también para quienes sienten el llamado año tras año de contribuir a su formación y crecimiento cristiano, como al conocimiento de Jesús. Constatado año tras año en las vidas de muchos niños. (Proverbios 22:6)

2º Que el Señor vence todos los obstáculos cuando todo nuestro ser, espíritu, alma y cuerpo los consagramos a su servicio, sin mirar atrás, ni a los lados. Cuando nuestras motivaciones son el servicio a Él y a su iglesia en excelencia y en humildad, Dios bendice. (Colosenses 3:23-24)

3º Que la gloria es para el Señor y el nos da las mejores recompensas en el servicio cuando leemos y sabemos de los testimonios de los padres al ver a sus hijos cambiados al regreso del campamento, esperando poder de nuevo participar. (1ª Cor. 15:58)

4º Que el Señor sigue llamando a jóvenes para servirle en el ministerio de la formación y crecimiento espiritual del niño a través de los campamentos. Doy gracias a Dios por el formidable equipo cada año. (Juan 12:26)

5º Que doy gracias a Dios mi familia, por mi esposa quien aporta siempre su visión y amor por este ministerio de campamentos y por mis dos hijas, quienes han recibido el testimonio, la herencia y el llamado de servirle.

Solo a Él sea la gloria.

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- El pastor jubilado Eduardo Delás acaba de publicar un nuevo libro titulado "30 días con Jesús y el Reino de Dios". En breve estará disponible en nuestra biblioteca se puede reservar previamente para tener stock disponible. Precio 15 €. Los beneficios de esta edición se destinan a la obra misionera que tenemos en Mozambique.



 **Puertas Abiertas** - Con muy poco puedes ayudar al **ministerio Puertas Abiertas**. En la mesa del hall se encuentra una hucha para donativos. En unos domingos será entregada a dicha entidad con las donaciones recibidas. En el Tablón de anuncios puedes ver todo lo que este ministerio está haciendo por la libertad de expresión, de conciencia, libertad religiosa y ayuda a la iglesia perseguida en todo el mundo.

- Nuestro pastor tomará sus vacaciones a partir del 5 de Agosto y regresará el 28. En su ausencia los diáconos/as Angeles Cámara y Eduardo Núñez podrán atender cualquier asunto de iglesia para los hermanos. Nuestro pastor estará siempre a disposición en su correo electrónico pastor@iebgetafe.es

-**EN AGOSTO** no se editará el Boletín Dominical y el Culto de oración de los jueves se retomará el 7 de Septiembre a las 20:00h

- Durante el **mes de Agosto** y comenzando cada domingo a las 12:00h tendremos un tiempo de reflexión bíblica dirigido por nuestros hermanos María Espino, Lidia Lois, y Eduardo Núñez. Un tiempo alrededor de la Palabra, participativo y de adoración y alabanza. En verano, no dejes aparcada tu comunión con el Señor, disfruta de la compañía con tus hermanos.

NOTICIAS ALREDEDOR DEL MUNDO

La ONU condena la violencia contra símbolos o lugares religiosos

GINEBRA. Tras las agresiones al Corán en Europa, la ONU aprueba considerar estos actos como violación del derecho internacional.

La Asamblea General de las Naciones Unidas (AGNU), por consenso de sus 193 miembros, ha aprobado este pasado martes una resolución que condena cualquier violencia contra símbolos religiosos, libros sagrados y lugares de culto; considerándolo como una violación del derecho internacional.

La resolución, redactada por Marruecos, se produce tras varias quemadas y profanaciones del Corán, libro sagrado de los musulmanes, en países europeos como Suecia y Dinamarca. Algo que ha provocado la ira del mundo musulmán, que pide medidas de represalia para los autores y patrocinadores de estos actos.



Siempre existe cierto malestar por un denunciado "doble rasero" por la reacción ante los ataques a cristianos y los producidos después de afrentas al sentimiento religioso musulmán. Aunque sin duda la resolución que se ha aprobado beneficia a todas las confesiones y colectivos religiosos.

La ONU ha manifestado enérgicamente su rechazo a "todos los actos de violencia contra las personas por motivos de su religión o creencias, así como cualquier acto de este tipo dirigido contra sus símbolos religiosos, libros sagrados, hogares, negocios, propiedades, escuelas, centros culturales o lugares de culto, así como todos los ataques contra lugares, sitios y santuarios religiosos en violación del derecho internacional".

PRÓXIMAS CLASES DE ESCUELA DOMINICAL EN AGOSTO

Reflexiones sobre el "Sermón del Monte"

Mateo 5: 1-48



Domingo 6 12:00h A cargo de Lidia Lois

Una introducción. De los que lloran al hambre y sed de justicia. 5:1-6

Domingo 13 12:00h A cargo de María Espino

La misericordia y el testimonio de sal y luz 5:1-16

Domingo 20 12:00h A cargo de Eduardo Núñez

De la ley en Cristo a la reconciliación. 5:17-26

Domingo 27 12:00 A cargo de María Espino

Jesús enseña sobre los problemas relacionales 5:14-48



PROGRAMA "Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h

Emisión: 6 de Agosto

No se han publicado aun los programas próximos de Tiempo de Creer. Se puede seguir la programación en www.canaldevida.org



EN EL MES DE AGOSTO CUMPLEN AÑOS...

Marieta Gainetdinova

Angel Hernández

Pedro Gil

Nina Hady

Jose Vinasco

Angela Fabiana Hernández

MariPaz Hernández

Esther Cruz

Martes 1

Miércoles 2

Miércoles 2

Jueves 10

Lunes 28

Martes 29

Miércoles 30

Miércoles 30

Oramos por nuestros hermanos, y por la fidelidad de Dios en sus vidas